

CHÀO!!!

VOL.17 2023/07

Chào mọi người! (みなさんこんにちは!)

先日幼稚園の残飯入れを開けたらネズミが泳いで、飛び上がるくらい驚きました。しかし、1年半も暮らしているとこんな毎日に結構慣れてきました。(笑)



ベトナムの幼稚園で驚いたことはたくさんありますが、その一つは誕生日会!

誕生日に保護者がケーキやお菓子を準備してクラスの子どもたちでパーティーを開きます。

保護者が参加することも!!園長先生からプレゼントももらえます!生徒がたくさんいるのでパーティーは頻繁に開催されます。ベトナムは“モーイ”といって主役が招待する文化です。欧米の文化に近いです。

私も自分の誕生日にたこ焼きを先生たちに振る舞いました!文化の違いですね!



～シルク村 in ハノイ～

入口の門



シルクで有名なハノイにある
ヴァンフック村に行ってきました。

伝統的なアオザイはシルクで
できているのでこの村にはた
くさんのアオザイがありました。

購買欲が刺激されます!!!



街中の様子



シルク職人

かいこから糸を



シルク布

MÓN ĂN VIỆT ライチ狩り

ハノイの隣の町、ハイズオンとバクザンはライチの特産の街。

6月に友人とハイズオンへライチ狩りに行ってきました!!

ハイズオンにはベトナムで最初に植えられたライチの木があり
ます。

初代ライチの木を見たあと、念願のライチ狩り。採ってすぐ食
べるライチは甘くて美味しかったです!

帰りはライチはちみつを購入。

ライチの旬は5～6月です!!!



↑名付けてライチ山。(笑)

これから出荷されるライチの準備中です



ライチの原木

←200年前に中国か
ら3つの木を持ち帰り
そのうちの一つです。
ベトナムのすべてのライ
チはこの樹の子孫!!!
なんと今でもライチが
生ります。



ライチはちみつ

←ライチの花から作
るライチはちみつは
さらっとしていてお
いしいです!!



らいち!!